



EN IMÁGENES

**“A Mano Cultura”, en la Feria del Libro de Madrid.**

La empresa salmantina “A Mano Cultura” ha colaborado con la Feria del Libro de Madrid en el montaje del Pabellón Infantil de esta nueva edición que se ha centrado en los viajes relatados por autores e ilustradores alemanes.

**El rector , en la Escuela Politécnica de Lausana.**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, ha visitado la Escuela Politécnica Federal de Lausana (EPFL), en Suiza, y ha asistido a una presentación del “Blue Brain Project”, proyecto que pretende construir un cerebro virtual.